

le controis-en-sologne

Le clos de la Varenne inauguré

Vendredi avait lieu à Contres l'inauguration des nouveaux logements sociaux du Clos de la Varenne par Jean-Luc Brault, maire et président de la communauté de communes Val de Cher-Controis. C'est Martine Delord, vice-présidente de l'intercommunalité, qui a coupé le ruban.

Le Clos de la Varenne comprend 17 logements construits en 18 mois. 15 logements sont déjà loués. Ce programme a été réalisé pour répondre au besoin de croissance démographique de la commune du Controis-en-Sologne, plus de 7.000 habitants sur cinq communes regroupées.

Les logements proposés sont des T3 ou T4 avec garages, jardins privatifs et terrasses. Le projet a été réalisé par La Maison abordable pour un coût de 2.438.000 € soit un prix de revient de 143.000 € par logement.

Les différents discours ont été prononcés à la salle des associations de Contres. « C'est une préoccupation des jeunes de rester dans la commune », a expliqué Pascal Navaud président de La Maison abordable.

Pour Sandrine Espiau, directrice générale de 3F Centre Val de Loire, « il s'agit d'un programme de très grande qualité avec des logements de performance thermique ». Jean-Luc Brault a conclu : « Il faut impérativement des logements sociaux sur l'ensemble du territoire mais il faudrait augmenter la surface des logements ».



De nouveaux logements sociaux ont été inaugurés.

Cor. NR : Yves Laurain